

Büsum, Boote und Bombenwetter

Pünktlich um 8:30 Uhr ging es am 12.8.24 los: auf ins Abenteuer Klassenfahrt. Gemeinsam mit den Lehrern Frau Hahne, Herr Bauermeister, Frau Deneke und Herr Grote brachen die 6a und 6e nach Büsum auf, um an der Nordsee 5 Tage zu verbringen.

Nach rund 4 Stunden Busfahrt erreichten wir Mittags die Jugendherberge.

Mit Lärm und Spannung wurden die Zimmer bezogen. Die Zimmer waren sauber und modern, und auch Möglichkeiten für Freizeitbeschäftigung bot uns die Jugendherberge. Es standen Basketball, Volleyball, Tischtennis, Kicker und Billard zur Verfügung.

Am Nachmittag wurde mit einer Stadtrallye die Jugendherberge und Büsum erkundet.

Nach der ersten Nacht stand am Dienstag eine Bootstour zu einer großen Seehandsbank an. Unzählige Seehunde sonnten sich an diesem heißen Tag und so waren wir auch froh, als wir zurück in Büsum waren, um uns selbst in der Nordsee erfrischen zu können.

Am Mittwoch erwartete uns das Stationenlernen "Watt unter der Lupe" und Abends

eine geführte Nachtwanderung durch Büsum:

Erneut auf Wanderung gingen wir am Donnerstag, Diesmal aber durch das Watt. Hier lernten wir den einzigartigen Lebensraum kennen. Ein Mitarbeiter erklärte uns Ebbe und Flut, außerdem erklärte er auch die Wattwürmer und das Ökosystem. Unser letzter gemeinsamer Abend wurde mit einer von uns Schülern einstudierten und anschließenden Party gefeiert.

Und dann war die Klassenfahrt auch schon fast vorbei.

Pünktlich nach dem Frühstück traten wir die Rückreise an.

Die Klassenfahrt hat allen Schülern Spaß gemacht und brachte viele neue Erlebnisse und Eindrücke mit sich.

Wesentlichen Anteil am Gelingen der Fahrt hatte aber auch das Bombenwetter, während der kompletten Klassenfahrt, war die Sonne unser ständiger Begleiter.

Emma 6E

Myself